

soi — nous sont agréables. Elles nous prouvent, en effet, de la manière la plus évidente, que nous ne sommes pas tout à fait isolés, que nos efforts pour défendre les droits de nos compatriotes et de nos coreligionnaires, non seulement du Manitoba mais de tout l'immense Ouest Canadien, sont reconnus et appréciés; ce nous est un véritable encouragement.

Aussi, sommes-nous tout reconnaissants envers nos grands frères ou nos grandes sœurs qui nous accordent ainsi leur appui si réconfortant.

Il y a quelque temps, c'était la *Semaine Religieuse* de Montréal qui reproduisait notre appel au dévouement des jeunes lévites en faveur de l'œuvre des Ruthènes, qu'il s'agit de ne point abandonner et de ne point laisser passer au protestantisme ou au schisme, faute de prêtres. Le bel exemple de M. l'abbé Sabourin qui vient de passer au rit ruthène pour se dévouer à l'évangélisation des Galiciens, déjà si nombreux dans nos contrées, trouvera des échos, et M. Sabourin aura avant longtemps, nous l'espérons des imitateurs.

Merci donc à la *Semaine Religieuse* de Montréal.

Merci aussi au vaillant *Semeur*, organe de l'A. C. J. C., qui nous envoyait dernièrement le salut si encourageant de tous les jeunes de la Province Mère.

Merci à la *Vérité* de Québec qui ne cesse de nous appuyer dans la juste revendication non de privilèges, comme on se plaît tous à le dire, mais de nos droits les plus sacrés reconnus par les traités, et plus encore, par le simple droit naturel.

Merci à l'*Action Sociale* qui veut bien de temps en temps s'occuper de sa petite Sœur des prairies.

Merci à la vaillante *Croix de Montréal*, qui, dans presque chacun de ses numéros, veut bien reproduire quelque un de nos articles, afin de mieux nous aider dans la défense de nos droits.

Merci à tous les autres *journaux ou revues* du Canada ou de l'étranger qui veulent bien nous prêter leur si généreux concours.

La *Semaine Religieuse* de Québec ayant bien voulu, à son tour, nous consacrer encore toute la page suivante, nous sommes heureux de la reproduire, afin qu'elle soit un encouragement à tous ceux qui nous aident dans le but que nous poursuivons: l'extension de l'influence catholique et la défense des intérêts catholiques dans tout l'Ouest Canadien.

DES CLOCHES QUI SONNENT BIEN.

Nous voulons parler des *Cloches de St-Boniface*, qui nous arrivent avec une toilette nouvelle et fort élégante. Le dessin de la couverture est original et très couleur locale, puisqu'on y voit jusqu'à un fermier qui labouire ces belles plaines du Manitoba, dont le sol est d'une richesse phénoménale.